
     Bezirksvertretung Dornberg 

     Bernd Vollmer 
     Schöneberger Straße 17 
     33619 Bielefeld 
    02. Mai 2019

An den Bezirksbürgermeister 
Paul John 

Anfrage 

Wie ist das Ergebnis der ‚Standardisierten Bewertung’ der Verlängerung 
der Linie 4? 

Zusatzfrage: 
Welche Kriterien wurden dabei wie berücksichtigt? 

Begründung: 
Für die öffentliche Förderung ist eine standardisierte Bewertung mit entsprechendem 
positiven Ergebnis erforderlich. 
Da mittlerweile das Ergebnis vorliegt, sollte dieses auch der Bezirksvertretung 
vorgestellt werden. 

Bernd Vollmer 
Die Linke 
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